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Confira no site o Informativo Especial de 18 anos
da ANTEFFA e 20 anos do Movimento pró-TFFA!

P U B L I C A D O  O  I N F O R M A T I V O
E S P E C I A L  D E  1 8  A N O S  D A
A N T E F F A  E  2 0  A N O S  D O
M O V I M E N T O  P R Ó - T F F A
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https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/4999/tipo/destaque
https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/4999/tipo/destaque
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A direção da ANTEFFA comunica a seus associados
que foi instada a expedir orientação sobre a
realização de assembleias gerais durante o período
da pandemia provocada pelo coronavírus, Covid-19,
assim, por meio de COMUNICADO e com base na
legislação federal que trata do assunto, esclarece e
orienta as associações estaduais, ATEFFAs.

Caso tenha esquecido a senha, basta enviar um e-mail
para contato@anteffa.org.br e solicitar o login e senha.
Se ainda não se cadastrou para ter acesso á área restrita,
preencha a ficha cadastral NO SITE que automaticamente
serão gerados login e senha de acesso ao conteúdo
restrito. https://anteffa.org.br/index/filiese
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A T E N Ç Ã O  -  A C E S S O  À  A R E A  R E S T R I T A  D O  S I T E .

C O M U N I C A D O  A N T E F F A  N º  0 3 / 2 0 2 0  -
R E A L I Z A Ç Ã O  D E  A S S E M B L E I A S  D U R A N T E  O
P E R Í O D O  D E  P A N D E M I A

https://www.anteffa.org.br/comunicacao/anteffa/id/865
https://anteffa.org.br/index/filiese


Duas décadas após a noite fria, como ficou conhecida a
primeira reunião formal dos TFFAs de todas as regiões do
Brasil, que se organizaram para um encontro em Curitiba,
capital do Paraná, olhamos para trás e entendemos que a
luta foi árdua, mas valeu à pena.

A união, já naquela época dava o norte a ser seguido pela
Comissão Pró-TFFA. Os precursores da nossa causa, aqui
destacamos alguns dos colegas como Antônio Lima (PR),
Carlos César (PE), Felipe Boton (RS), Laudelino Ritta (RS),
Paulo Cézar Meneses Freire (SP), Roberto Ferrer (PR), Jacir
Massi (SC), Raimundo Celso (DF) entre outros, que
entenderam que era chegada a hora da categoria se
organizar para lutar pelo reconhecimento e valorização 

2 0  A N O S  D E P O I S  O S  D E S A F I O S  S E
R E N O V A M  E  A  D I S P O S I Ç Ã O  P A R A  A
L U T A ,  T A M B É M !

A REUNIÃO FOI O EMBRIÃO DA ASSOCIAÇÃO NACIONAL DOS TÉCNICOS

DE FISCALIZAÇÃO FEDERAL AGROPECUÁRIA –  ANTEFFA, QUE NESTE

MÊS DE AGOSTO, COMPLETA 18 ANOS !
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do trabalho desenvolvido pela nossa categoria que
sempre foi essencial para o país.Nesse dia, 04 de agosto
de 2020, como bem colocou o colega Marcos do Carmo,
da ATEFFA-PR, anfitriã da primeira reunião para a
criação da Comissão pró Técnicos de Fiscalização Federal
Agropecuária, comemoramos 20 anos do Movimento e os
18 anos de fundação da nossa ANTEFFA, que hoje está
consolidada e é uma entidade respeitada em todas as
esferas,  com muitas conquistas para os TFFA e que é um
orgulho para todos nós!O momento atual no país, bem
como no mundo, por diversas razões, entre as quais a
pandemia causada pelo coronavírus, assim como a crise
política, econômica e social, nos coloca em alerta tanto
pela manutenção das conquistas asseguradas até aqui,
como atentos para as demandas por novos avanços para
a categoria. Seguimos exercendo um trabalho contínuo
junto ao Congresso Nacional e ao poder Executivo, tanto
para tentar barrar propostas que afetam a categoria e o
próprio Serviço Publico de maneira geral, como pela
melhoria da legislação e das condições no exercício das
nossas funções.Estejamos certos de que a fórmula que
nos trouxe até este ponto é uma fórmula de sucesso e
daqui para frente, já amadurecidos com nossos desafios,
equívocos, mas, sobretudo com os nossos acertos e
conquistas, cada um de nós que tanto lutou, se
empenhou no inicio ou que aderiu à causa ao longo da
caminhada, é merecedor de reconhecimento e de
agradecimento pela construção diária da ANTEFFA e pelo
exemplo de união, respeito e trabalho!
 
Um forte abraço!

Diretoria da ANTEFFA
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Parabéns pelo exercício de um

papel indispensável: ser pai!

Recebam nossa homenagem e

nosso agradecimento por fazerem

do mundo um lugar melhor. Feliz

dia dos pais!
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0 9  D E  A G O S T O ,  D I A  D O S  P A I S !
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Em reunião com a Coordenação-Geral de
Administração de Pessoas e o presidente da
ANTEFFA, Gabriel Amorim, representando a
Diretoria Executiva,  a coordenadora-geral, Sara
Martins,  informou que com relação a avaliação
de desempenho dos TFFA, a avaliação será
realizada logo após o retorno do período de
férias de  alguns assessores do setor para fazer
um ajuste no processo de Avaliação. “A postura
da coordenação retrata a preocupação de não
prejudicar os servidores, em especial na questão
remuneratória”, explicou Gabriel Amorim.De
acordo com o presidente, outras demandas de
interesse da categoria também foram tratadas na
reunião que ocorreu no dia 26 de agosto de 2020.

A V A L I A Ç Ã O  D E  D E S E M P E N H O
S E R Á  R E A L I Z A D A  A P Ó S
A L G U N S  A J U S T E S  I N T E R N O S
N O  S E T O R
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L I V E  P R O M O V I D A  P E L A
A N T E F F A  E S C L A R E C E  O
P A P E L  D O  D E P A R T A M E N T O
D E  S U P O R T E  E  N O R M A S  -
D S N

O papel do DSN no processo de revisão das
normas internas do MAPA e o reflexo para os
TFFA. No dia 27 de agosto, a ANTEFFA completou
18 anos de fundação! E para comemorar esta
data, vamos promover, pela primeira vez, no
perfil do Instagram uma Live com o tema “O
papel do Departamento de Suporte e Normas -
DSN, no processo de revisão das normas internas
do MAPA e o reflexo para os Técnicos de
Fiscalização Federal Agropecuária”. Quem vai
conversar com a gente é a Diretora do
Departamento, Judi Nóbrega. Nos encontramos às
17h de Brasília no perfil da @anteffaorg.
Compartilhe com seus amigos, familiares. Vai ser
uma conversa bastante esclarecedora e
importante! Participe!
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https://www.gov.br/agricultura/pt-br/acesso-a-informacao/agendas/secretaria-de-defesa-agropecuaria/agenda-do-diretor-do-departamento-de-suporte-e-normas/2020-03-04


Em primeiro lugar, quero aqui agradecer e reconhecer a
todos aqueles que um dia acreditaram nesta iniciativa, em
especial aos participantes da primeira reunião, a do frio, do
dia 04 de agosto de 2000, tempos difíceis…Hoje, passados
20 anos, (e “o pior”, parece que tudo aconteceu outro dia),
a ANTEFFA, da qual a ATEFFA-PR é parte, esta consolidada,
respeitada e segue atuante. Tenho a informar aos
associados da ATEFFA-PR que mesmo diante do cenário
atual, no qual a dificuldade de deslocamento e reuniões
nos e imposta, continuamos, a desenvolver ações voltadas
unicamente ao interesse do associado.

A T E F F A - P R  L A N Ç A  L O G O
C O M E M O R A T I V A  D E  2 0  A N O S  D O
M O V I M E N T O  P R Ó - T F F A  E  P A R A B E N I Z A
C A T E G O R I A

NA CONDIÇÃO DE PRESIDENTE DA ATEFFA-PR, CUMPRIMENTO A TODOS

OS ASSOCIADOS E ESPERO ENCONTRÁ-LOS NESTE MOMENTO DELICADO,

COM SAÚDE.
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Combinando esforços com a “Nacional”, estamos
trabalhando para que diversas medidas venham a nos
beneficiar, em especial o PLP 173/2020 de autoria do
Deputado Federal Pedro Lupion Neto, aqui do Paraná, o
qual necessita de uma adequação para que venha a nos
beneficiar. Também estamos vigilantes contra 03
Propostas de Emendas Constitucionais - PEC, a 186, a
188 e a 432, as quais trazem basicamente a
possibilidade de redução salarial, redução de jornada de
trabalho e fim do Regime Jurídico Único, todos temas
que só viriam a prejudicar, não somente nós, mas todos
os Servidores Públicos. Em relação às PECs, é claro que
são propostas, e que não é uma coisa simples de aprovar,
mas a história nos ensina a sempre estar com o olho bem
aberto.

Por ultimo e bastante importante, quero aqui expressar
minha alegria, com o fato dos esclarecimentos do
episodio denominado “Carne Fraca”, situação que foi
muito debatida, falada, e que nos prejudicou bastante
enquanto categoria, mas que ao final provou ser apenas
uma ação de “ouvi dizer”, muitas vezes sem qualquer
prova. Sobre este assunto, a nós só resta aplaudir a
justiça, a qual fez sua parte e torcer para que os males
causados sejam curados a seu tempo, mas fica uma lição
muito importante, a de acreditar sempre e não condenar
de forma antecipada.Concluindo, mais uma vez parabéns
a todos os que acreditam que somente com nossa união
conseguiremos sempre melhorar nossa situação enquanto
categoria.Acreditamos firmemente que esta situação, a
pandemia, ira ser superada e tão logo seja possível,
estaremos nos reunindo de forma segura com todos os
Associados.
Parabéns Associados da ANTEFFA/ATEFFA PR.
Marcos do Carmo
Presidente da ATEFFA-Paraná
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Após o esclarecimento dos fatos a justiça foi feita e
ficou comprovada a inocência dos TFFA investigados.
Leia na área restrita do site.
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S E R V I D O R E S  D A  F I S C A L I Z A Ç Ã O  F E D E R A L
A G R O P E C U Á R I A  S Ã O  I N O C E N T A D O S  N A
O P E R A Ç Ã O  C A R N E  F R A C A

https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/4965
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T É C N I C O  S A U D Á V E L  –

I M P A C T O S  N A  S A Ú D E  E M
T E M P O S  D E  P A N D E M I A
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Um agradecimento especial aos profissionais que aceitaram o convite da
ANTEFFA para participar da série "Impactos na Saúde em tempos de

pandemia". Muito obrigado!

Clique na imagem e acesse as entrevistas realizadas.

https://www.anteffa.org.br/comunicacao/anteffa/id/864
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Informamos que o Departamento Jurídico da ANTEFFA -
via Advocacia Riedel - ajuizou em 21 de agosto de
2020, Mandado de Segurança referente ao adicional de
insalubridade. Leia na área restrita do site.

I N F O R M E  J U R Í D I C O :  A N T E F F A
E N T R A  C O M  M A N D A D O  D E
S E G U R A N Ç A  R E F E R E N T E  À
I N S A L U B R I D A D E
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https://www.anteffa.org.br/index/index


Informado resultado da Consulta Pública sobre Minuta
de Instrução Normativa que trata sobre os
procedimentos de controle e análise fiscal de bebidas,
vinho e derivados da uva e do vinho. Proposta
apresentada pela ANTEFFA foi aceita integralmente.
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P R O P O S T A  D E  C O N S U L T A  P Ú B L I C A
A P R E S E N T A D A  P E L A  A N T E F F A  É
R E C E P C I O N A D A  N A  Í N T E G R A

Participação ativa

A proposta apresentada pela ANTEFFA contou com a
atenção especial do associado Júlio César Veloso Terra,
técnico de Laboratório em Minas Gerais,  que, de acordo
com o secretário-geral, Afrânio Freitas, a interação foi
inspiradora: “Estávamos atentos à época de sua
lembrança, mas sua postura proativa e espírito
participativo foi importante, pois demostra o interesse,
o acompanhamento dos temas de interesse da categoria
e a contribuição que pode dar à diretoria da ANTEFFA
para seguir na luta em defesa da categoria”, frisou o
secretário-geral.Tal postura é sempre muito bem
avaliada e reconhecida pela Direção da entidade.
“Esperamos que nossos associados continuem assim,
cobrando com responsabilidade, de forma proativa e
com o  espírito participativo necessário para o
fortalecimento da categoria”, concluiu. Acesse aqui o
relatório que trata da proposta de Consulta Pública
sobre bebidas e vinhos.

https://anteffa.org.br/public/files/docs/20200717163145_documento.pdf
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I N F O R M E  J U R Í D I C O  –  A T E N Ç Ã O !
A N T E S  D E  S E  A P O S E N T A R
C O N S U L T E  O  D E P A R T A M E N T O
J U R Í D I C O
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A Diretoria da ANTEFFA, por meio deste Departamento
Jurídico, adverte seus associados para que antes de se
aposentarem, entrem em contato com o Departamento
Jurídico para garantir que seus direitos não sejam
violados. Uma vez implementado o direito do servidor
este não pode ser negado sob hipótese alguma e nem
condicionado a outro requisito qualquer, como por
exemplo: condicionar o direito à aposentadoria somente
após ter gozado licença prêmio, caso exista o direito de
gozá-la, neste caso não há como reverter judicialmente;
a possibilidade de reversão só será discutível nos casos
em que seja usada as licenças para implementar o
direito por determinada modalidade, existindo outra
cujos requisitos já tenham sido implementados.

Departamento jurídico
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AFRÂNIO  JORGE  ANDRADE  FREITAS ,

JACIR  MASSI  E  JOSÉ  BEZERRA  DA

ROCHA

DIRETORA DO
DEPARTAMENTO DE
COMUNICAÇÃO

COLABORARAM NA EDIÇÃO
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AMANDA  SURET

DIRETORA SUBSTITUTA AMÉLIA  BUJACHER
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